
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „Norbert“ vom 19. Januar 2022, 18:21

Zitat von schwamm84 

Gute Frage.

Gibt da verschiedene Ansichten.

Union Berlin z bsp ist negatives EK aktuell relativ egal, da genügend stille Reserven.

Vergleicht man es mit denen, sind wir zu vorsichtig

Was sind unsere stillen Reserven wert? Was de von Union? Ist immer eine Frage, wie die DFL
das bewertet.
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